Bericht Bubenjungschar für das Jahr 2014

1. - 4. Klasse NEU!!!

Freitags 15.30 – 17.00 Uhr im evangelischen Gemeindehaus

Verantwortlich: Michael Springer 01756850696 (Robert Müller 207616)

Juniorleiter: Marius Geiß

Jahresbericht Jungschar Jungen 1. - 4. Klasse

Aus diversen Jungscharmitarbeiter-Besprechungen resultierte schließlich, dass wir, die wir zuvor die Jungschar 4. - 8. Klasse mitgestalteten, nun einen Neustart mit den ganz Kleinen wagen wollten.

Somit sind alle Buben der 1. - 4. Klasse seit dem 13. November 2014 freitags von 15:30-17:00 Uhr ins Gemeindehaus eingeladen.

Am 15. November folgte dann auch gleich eine DVD-Nacht, um diese Jungschar entsprechend zu starten. Um auch die anderen Jungscharen zu beleben, waren alle Jungs von der 1. bis zur 8. Klasse zu diesem Event eingeladen. Zu unserem Stamm zählen aktuell 5 Jungs aus der 1. und 2. Klasse.

Auch bei der Backaktion in der Schulküche und der Weihnachtsfeier im Dezember waren schon einige dieser Kinder mit viel Begeisterung dabei. In den Andachten behandelten wir ganz unterschiedliche Geschichten und Themen. (z.B. Psalm 23, "Auf jeden kommt es an", Weihnachtliches, …)

Das Programm ist überwiegend sehr bewegungsintensiv, aber auch Quizspiele oder Kreisspiele hatten wir auf unserem Plan. Wir hoffen und beten, dass sich noch weitere Kinder in diese Jungschar einladen lassen und sich auch weitere Mitarbeiter finden, die ein Herz für diese quirligen Jungs haben.

Robert

Jungschar Jungen 3. - 6. Klasse NEU!!!

Diese Jungschar ist für Kinder, die es etwas ruhiger mögen Freitags 17.00 - 18.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus

Verantwortlich: Robert Müller 207616

Leiter: Daniel Wenz Juniorleiter: Erik Klaiber

Jahresbericht Jungschar Jungen 3. - 6. Klasse

Da wir die Erfahrung gemacht haben, dass auch Jungs recht unterschiedliche Bedürfnisse bezüglich Programm, Struktur und Abläufen haben, kam der Gedanke auf, jenen Kindern, die sich in einer "normalen" Bubenjungschar nicht so wohl fühlen, ein etwas Anderes Angebot zu bieten. Somit startetet am 27.6.2014 die Jungschar für Buben, die es etwas ruhiger mögen.

Zu unserem Stamm zählen wir aktuell rund 7 Kinder, wobei die Teilnehmerzahl erst ab November gestiegen ist. Bis zum Sommer waren oft nur 2-3 Kinder da und manchmal ist die Jungschar auch mangels Teilnehmer ausgefallen.

In den Andachten behandelten wir u.a. die Themen: Vergebung, Gaben, "das verlorene Schaf", das Leben Johannes des Täufers.

Auf dem Programm stand z.B. das Bastelprojekt "Murmelbahn", diverse Kreisspiele, Quizspiele, Montagsmaler, Weihnachtsspiele, aber auch Ballspiele.

Auch bei den Events DVD-Nacht, Backaktion und der Jungschar-Weihnachtsfeier waren einige dieser Jungs mit Begeisterung dabei.

Wir hoffen und beten, dass im Jahr 2015 die Gemeinschaft in unserer Jungschar weiter wächst, sich weitere Kinder einladen lassen und die Mitarbeiter auch weiterhin die Möglichkeit haben sich in der Jungschararbeit einzubringen.

Robert

Jungschar Jungen 4. - 5. Klasse

Freitags 17.00 – 18.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus

Verantwortlich: Felix Böhm 3443 Leiter: Julian Grininger, Max Dörflinger

Juniorleiter: Daniel Pflüger

Jahresbericht Jungschar Jungen 4. - 5. Klasse

Die Jungschar 4. - 5. Klasse wird seit September 2014 wieder von Felix Böhm geleitet. Schon seit Beginn dieser Zeit ist die Teilnehmerzahl sehr gering (2-3). Gründe dafür sind die Schwierigkeit, einen Termin zu finden, der allen Kindern und Leitern passen würde und ein kleines gruppendynamisches Problem.

Den Teilnehmerzahlen entsprechend fällt die Gestaltung eines Jungscharprogrammes schwer aus. Dennoch versuchen wir, die Jungscharstunden abwechslungsreich zu halten und testen immer wieder neue Spiele aus, wobei wir uns auch durchaus mit der parallel stattfinden Jungschar zusammentun.

Als Aktionen hatten wir dieses Halbjahr einen gemeinsamen Filmeabend mit den anderen Jungscharen, eine Backaktion und die Jungscharweihnachtsfeier, die alle gut besucht waren. Kurz vor den Weihnachtsferien bekamen wir dann Verstärkung durch Daniel Pflüger, der uns von nun an tatkräftig unterstützen wird.

Für das neue Jahr hoffen wir, dass wir eine Lösung für unsere Probleme finden und die Teilnehmerzahlen wieder auf eine annehmbare Anzahl steigen lassen können. Felix Böhm

5. - 8. Klasse Diese Jungschar ruht aktuell

Montags 17.15 – 18.45 Uhr im evangelischen Gemeindehaus Verantwortlich: Robert Müller 207616

Leiter: Lars Wojciechowski

Jahresbericht Jungschar Jungen 5. - 8. Klasse

Leiter: Michael Springer

Juniorleiter: Marius Geiß, Lars Wojciechowski, Luca Roth, Erik Klaiber

Vorweg muss man sagen, dass sich dieser Bericht zum Jahr 2014 auf den Zeitraum bis Ende September bezieht. Die Teilnehmerzahl schwankte auch in diesem Jahr sehr. In der Regel besuchten ca. 8 - 10 Kinder die Jungschar (aber eben auch mal weniger oder mehr). Auch ein paar wenige Ältere aus der alten Jungschar, die 2013 aufgelöst wurde, kamen bis zum Sommer. (Zuvor waren nahezu alle Kinder aus einem Jahrgang) Die Andachtsthemen und -hilfen entnahmen wir oft aus dem "Jungscharleiter"-Heft. Den Spieleteil gestalteten wir sehr abwechslungsreich. Auf unserem Programm stand u.a.: Schokoladenessen, Olympiaden, Schnitzeljagd, Montagsmaler, Papierfliegerwettbewerb.

Im Frühjahr und Sommer waren wir auch wieder öfter am Plätzl und verbrachten die Zeit mit Fußball, Baseball oder auch Geländespielen.

2014 hatten wir viele besondere Veranstaltungen im Angebot: eine Schwimmbadbesuch mit anschließender Übernachtung im Haisl, ein Jungscharwochenende im April in Wilferdingen mit 13 Teilnehmern (6 "Alte" und 7 "Junge") und 6 Mitarbeitern (ab Sa.-Abend kamen dann noch Lukas L. und Jonas L. Dazu, um Kontakte zu den "Älteren" potentiellen Jungenschaft-Teilnehmern aufzubauen), eine Radtour nach Graben mit Freibadbesuch, der Jungschar-Ballontag (Wilhelma in Stuttgart), die Jungscharfreizeit und ein 2. Jungscharwochenende in Wilferdingen im September mit 7 Teilnehmern (nur noch mit "Jungen", da die "Alten" nun der Jungschar entwachsen waren) und 4 Mitarbeitern. Nach den Sommerferien war es leider so, dass bis auf Robert alle Leiter montags andere Verpflichtungen hatten und somit nicht mehr zur Verfügung standen. Nach einer Übergangszeit von 3 Wochen, in der Robert sie alleine leitete, verlegten wir diese Jungschar schließlich auf Freitag 15:30 Uhr. Leider wurde dieser Termin trotz mancher Werbung von den Kindern überhaupt nicht angenommen und somit ruht diese Jungschar und der Termin wurde dann schließlich für eine neue Jungschar für Grundschüler freigegeben.

Wir hoffen und beten, dass es im Jahr 2015 gelingt, einen neuen MA-Stamm und einen Termin für ein Jungschar-Angebot für diese Kinder zu finden, die uns sehr am Herzen liegen.

Robert